

Une fête des voisins depuis onze ans

Publié le 06/09/2023 _ Le Berry Républicain



Une trentaine était là. © Droits réservés

Farges-en-Septaine. Fêtes des voisins à Farges en Septaine. Gisèle MOUTONNET, depuis onze ans, organise cette fête des voisins. Les services techniques de la commune apportant leur aide et le prêt de matériel.

Dimanche, c'est au bout de la rue des Marais qu'elle a eu lieu.

Une trentaine de Fargeois ont répondu à l'appel : des fidèles, des nouveaux arrivants et d'autres, venus même d'un autre quartier, étaient là pour fêter l'amitié.

Mais le verre de l'amitié ne serait pas le bon, sans le petit punch que confectionne Gisèle MOUTONNET depuis le début de la manifestation. Encore un bon moment d'échange et de partage.